



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



14/02/2024

LEGISLATIVO



## Imparten en San Lázaro la conferencia magistral “Nuevas acciones globales para la atención de la epilepsia”

En el marco del Día Internacional de la Epilepsia, que se conmemora este lunes, se llevó a cabo la conferencia magistral “Nuevas acciones globales para la atención de la epilepsia”, impartida por la doctora Iris Enriqueta Martínez Juárez, a invitación de la Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena).

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/imparten-en-san-lazaro-la-conferencia-magistral-nuevas-acciones-globales-para-la-atencion-de-la-epilepsia/>